



【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成

学校報 梵天

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp
<http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html>

由利本荘市立大内小学校 校長室から
令和5年6月30日 No. 12

Ⅱ期：新たな挑戦（7月～9月）

学習指導：進んで自分の考えを伝えたり友達のことを聞いたりして、学び合おう
（ノート指導、ペアやグループでの話し合い、家庭学習の内容の充実など）
生徒指導：思いやりのある生活をしよう
（思いやりの心、好き嫌いをなくす、運動の継続、夏の健康な生活）
特別活動：人との触れ合いを大事にしよう
（児童会活動の充実、体験活動の充実）

Ⅱ期（7月から9月までの3ヶ月間）が始まります。新学年開始のⅠ期と違い、学習や生活に落ち着いて取り組むことのできる期間です。間に夏休みも入ります。ふだんの学校生活ではできないことにも挑戦してほしいと思います。

小中合同あいさつ運動

今日、小中合同あいさつ運動が行われました。

大内中学校のお兄さん、お姉さんが、計画委員の皆さんとともに児童玄関前に立ち、登校してくる小学生一人一人に声をかけ、さわやかにあいさつをしている姿はさすが中学生でした。来てくれた中学生の皆さんは大内小学校の卒業生ですので、高学年の皆さんは、中学生のはつらつとしたあいさつに、刺激をもらったようです。もちろん、計画委員の皆さんもがんばりました。

小中合同あいさつ運動は、後期にも予定されていますので、次回も元気なあいさつが響くことを期待しています。



．．．お願い．．．

スムーズなスクールバス運行のため、**発車予定時刻5分前までにバス停へ集合するよう**にお願いいたします。また、5類とはなりましたが、まだ新型コロナウイルス感染症に対する備えが必要ですので、スクールバスに乗車の際には、マスクの着用をお願いいたします。

※ 予備のマスクを持っていないため、保健室へマスクをもらいに来るお子さんもおります。もちろん、困ったときには子どもたちへマスクを渡しておりますが、どうやら予備のマスクを持っていないため、いつももらいに来るお子さんもいるようです。**ランドセルに予備のマスクの準備**をお願いいたします。

P T A 授業参観 7 / 7 (金)

7/7はPTA授業参観です。4月からこれまでの子どもたち成長の様子をご覧になっていただけだと思います。また、学年懇談では、これまでの子どもたちの成長の様子や夏休みについての説明もいたします。また、子どもたちのがんばり等、保護者の皆様で情報交換できればと思います。

皆様の参加をお待ちしております。よろしくお願いいたします。

授業参観 13:30~14:15
学年懇談 14:30~15:15



授業研究会：教科等訪問 6/23

大内小学校では、「学びをつなぐ」をキーワードに授業研究に取り組んでいます。23日に行われた「教科等訪問(授業研究会)」では、4年：国語科、5年：体育科で「学びをつなぐ」ことを意識した授業を提示しました。

<4年生：国語科「新聞を作ろう」>

新聞の紙面をどのように割り付けたらよいか考える、国語科の「書くこと」の学習でした。社会科「ごみのゆくえ」の学びとつなげ、ふだんの授業の中で分かったことやゴミ清掃センターの見学で学んだことを、効果的に伝えるには紙面をどのように割り付けたらよいかグループで話し合い、考えまとめる学習でした。子どもたちは、「見出しをここにすると読みやすいよ。」「写真があると分かりやすいね。」などと、効果的な割り付けについて熱心に話し合いました。



<5年生：「走り高跳び」>

5年生は、①リズムカルな助走から②上体を起こして力強く踏み切り、③はさみ跳びで足から着地する、一連の動きをつないで跳ぶ「走り高跳び」の学習をしました。タブレットで跳んでいる様子を撮影し、すぐに自分の動きを確認したり、友だち同士でアドバイスし合ったりして、よりよい跳び方を目指して学習に取り組みました。練習タイムでは、なんと！今日のめあてを全員達成！。チャレンジタイムではより高い目標を目指して取り組みました。

